

Danielle Dubrac, élue présidente de l'Unis



ADHÉRENTS | PROFESSIONNELS | PARTICULIERS



L'Unis - Les professionnels de l'immobilier.

Partout en France, les 2 200 entreprises adhérentes de l'UNIS (indépendants, réseaux et groupes) et leurs 20 000 salariés, font le choix de rejoindre une communauté de vision et de mettre en pratique une approche différente de l'immobilier : éthique, experte, engagée, afin de remplir pleinement leur rôle de conseil et de tiers de confiance

Danielle Dubrac a été élue, le 25 juin 2020, présidente de l' Union des syndicats des professionnels de l'immobilier (Unis). Elle succède à Christophe Tanay, qui était à la tête du syndicat professionnel depuis juin 2014.

Après le vote des 90 représentants régionaux et du conseil d'administration réunis en visioconférence, Danielle Dubrac, 62 ans, secrétaire générale de l'UNIS depuis 2014, succède à Christophe Tanay à la présidence du syndicat. Elle siège au conseil national de la transaction et de la gestion immobilières (CNTGI) depuis 2017.

Ingénieure, Danielle Dubrac a d'abord travaillé chez Thomson sur des systèmes de téléalarmes de sites sensibles avant de créer Sabimmo en 1986. Ce cabinet de syndic de copropriété, d'administration de biens et de transaction, est situé en Seine-Saint-Denis. Danielle Dubrac est également présidente de la Chambre de commerce et d'industrie de Seine-Saint-Denis et conseillère au CESE (Conseil économique, social et environnemental).



Des défis immenses à relever *« Je suis consciente de la situation économique dégradée du pays, persuadée du rôle des professionnels de l'immobilier qui sont des tiers de confiance, et de la responsabilité sociale dont nous devons faire preuve », a déclaré Danielle Dubrac après son élection. L'UNIS doit pleinement jouer son rôle de corps intermédiaire avec les décideurs publics. L'immobilier a sa place dans le plan de relance de l'économie du pays, et le logement conserve un rôle central dans toute sa diversité et ses changements d'usage. Nous avons des défis immenses à relever, sur la discrimination et sur la rénovation énergétique notamment. Je présiderai dans un souci d'économie et d'efficacité, en lien étroit avec l'ensemble de nos présidents des pôles régionaux. Les territoires sont fondamentaux. »*

Un syndicat créé en 2009

Pour rappel, L'Union des syndicats de l'immobilier (Unis) créée en 2009 est une organisation issue du rapprochement de la Confédération nationale des administrateurs de biens (Cnab), du Conseil supérieur de l'administration de biens (Csab) et de l'Union nationale de l'immobilier (UNIT). L'UNIS est une organisation nationale, structurée en 20 pôles territoriaux proche des consommateurs, au service de ses membres professionnels de l'immobilier : gérants d'immeubles, agents immobiliers, syndics de copropriété, marchands de biens et experts immobiliers. Elle dispose en interne d'un service juridique, d'un service formation, d'un service communication et d'un service adhésion.